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С марта 2012 года по март 2013 - это второй год работы Думы 5-го созыва. 

Какая работа проделана за этот год? 

 Постоянная работа в своем избирательном округе, в комитетах думы, 

комиссиях и координационных советах не дает расслабляться. Этот год моей 

депутатской работы статистически, пожалуй, не отличается от остальных. Но 

меняется жизнь, наряду со старыми проблемами появляются новые, порой очень 

неожиданные. И, конечно, испытываешь удовлетворение, если удается помочь 

избирателям в решении их вопросов. 

Самые острые вопросы в моем избирательном округе, как, впрочем, и  во всех 

других округах города, связаны с жилищно-коммунальным хозяйством. Жителям 

хочется добиться капитального ремонта домов, установки детских и спортивных 

площадок во дворах, ремонта придомовых территорий. В течение прошедшего года 

продолжалась работа по выявлению и устранению нарушений в отношении жителей 

города со стороны управляющих компаний. Все письменные заявления и 

телефонные звонки были отработаны, и на все вопросы жители получили ответы. 

Бывают частные вопросы, которые вроде и не касаются работы депутата, но 

человеку необходимо помочь. Так, например, ко мне на прием пришел ветеран с 

жалобой на то, что машины беспрепятственно заезжают на зеленую зону и 

паркуются под окнами, выхлопные газы от работающего двигателя попадают в 

квартиру, а управляющая компания решать эту проблему отказывается. По этому 

факту в недельный срок было установлено ограждение, препятствующее заезду 

машин на газон. 

В 2012 году бюджетом города было запланировано 12млн.рублей на установку  

четырех площадок для мини-футбола, стритбола, волейбола и 16 гимнастических 

комплексов. По данному вопросу было проанализировано 27 территориальных 

участков для установки плоскостных сооружений в семи избирательных округах 

города, из них направлено 21 предложение по установке спортивных и плоскостных 

сооружений в семи избирательных округах города. А именно площадки: между 

домами №28 по пр.Ленина и № 1 по ул.30 лет Победы; между домами №20 по ул. 

Мира и № 11 по ул.Островского; придомовая территория дома №5 по 

ул.Декабристов; между домами №4 и №6 по ул.Кукуевицкого; между домами №10 и 

№ 10/2 по ул.Кукуевицкого; между домами №76а и№ 76б по ул.Мелик-Карамова; 

между домами №5 и №5/2 по ул.Федорова; между домами №28 и №28/1 по 

ул.Кайдалова; между домами №90 и №92 ул.Мелик-Карамова; между домами №5/1 

и №5/2 по ул.Трубной (поселка Звездный); между домами №9/1 и №19 по 

ул.Островского; придомовая территория дома №34 по ул.Югорская; между домами 



№5 по ул.Грибоедова и № 2 по ул.Мечникова; территория детского дома «На 

Калинке» по ул.Еловая; придомовая территория между домами №4 и №6 по 

ул.Флегонта Показаньева. Однако, в связи с затянувшимся процессом согласования, 

проект был запущен только осенью, и не был реализован в полном объеме. 

Окончание работ и ввод в эксплуатацию запланирован на конец июня 2013 года. В 

текущем году второй этап данного проекта будет продолжен в тех же объемах.  

       К сожалению, в нашем округе есть вопросы, разрешение которых по 

каким-то причинам затягивается. Те сферы, которые выходят из рамок общего 

режима работы, в принципе, имеют другой масштаб, требуют более значительных 

сроков, имеют общегородское значение  и зависят не только от действий депутата. К 

примеру, проблема  вызывающая неподдельную тревогу и беспокойство у многих 

горожан - это борьба с киосками и торговыми павильонами, находящимися, в 

нарушение законодательства, в непосредственной близости от детских дошкольных 

учреждений и общеобразовательных школ. На коллективные обращения со стороны 

жителей близлежащих домов ДЕЗ пообещал убрать все ларьки, но обещание пока не 

выполнено. Данный вопрос с повестки не снимается,  работа будет продолжена. 

Как никогда, обострилась проблема, ставшая настоящей бедой, на мой взгляд. 

Это быстрорастущий объем распространения синтетических наркотиков и входящих 

в перечень таковых. По данным вопросам была проведена предварительная работа, 

связанная с  выявлением более 70 фактов рекламы на стенах жилых домов под 

видом «Соль», «Легал» и т.п. психоактивных синтетических веществ, составлены 

точные данные их местонахождения. Данная информация также была передана во 

все соответствующие инстанции. А поданному вопросу было проведено совещание 

с участием УВД, наркоконтроля, членов комиссии по наркоконтролю при главе 

города Сургута и депутатов города, на котором проанализирована предоставленная 

информация и принято решение по дальнейшей совместной борьбе с данной 

проблемой. 

Наша работа нацелена на то, чтобы приносить пользу избирателям, полностью 

оправдывать их ожидания. Поэтому большое внимание уделяется обратной связи с 

жителями округа. В целом для этого продолжается активная работа совместно с 

ТОС-25, полномочия которого распространяются на большую часть 9-го 

избирательного округа. Его председатель Леонова Галина Евгеньевна является 

официальным помощником депутата и решает многие проблемные вопросы 

жителей округа.  

На приеме по личным вопросам за данный период всего было принято 35 

человек(4 человека дважды), из них: 

-  по жилищному вопросу – 8 чел. 

-  касательно работы управляющей компании – 8 чел. 

-  по вопросу взаимоотношения с правоохранительными органами – 9 чел. 

-  по вопросу социальных прав и гарантий – 14 чел. 

В 2012 году была оказана финансовая благотворительная помощь ТОС-25 и 

ТОС-27 для приобретения новогодних подарков ветеранам войны и труда. Оказана 

практическая и финансовая помощь, по приобретению спортивного инвентаря и 

оборудования для школ №5, №27. Оказано финансовое и практическое содействие 

по организации компьютерной студии в школе №27. Финансовая помощь детской 

общественной организации по работе с инвалидами детства «Умелые ручки». 



Уважаемые избиратели, я искренне благодарю вас за активную гражданскую 

позицию. Не стесняйтесь выражать свое мнение по улучшению жизни в своем 

дворе, на своей улице, в нашем с вами городе! 

Прием граждан  по 9-му избирательному округу:  

- ТОС-25: каждую первую и третью среду ежемесячно  

- СОК «Газовик», ул.Островского 16/2:  каждую вторую и четвертую среду 

ежемесячно.  

 

 

С уважением и надеждой на совместную работу! 

 

Ваш депутат Сергей Макеев. 
 


